

Nota informativa 6 de noviembre de 2025

Agenda de ocio y cultura

La VIII edición de la Ruta de la Tapa de Las Rozas celebra su segundo fin de semana

- Danza, cine, actividades en las bibliotecas y exposiciones, propuestas de la agenda cultural
- Los mercadillos The Festival by Las Rozas, en el bulevar de Camilo José Cela, y el Mercado Vecinal de Segunda Mano, en la calle Real
- Además, Club Joven, un itinerario guiado por el entorno natural de Navalcarbón y ocio sin pantallas en el Club Offline de La Marazuela

La VIII Ruta de la Tapa, una iniciativa del Ayuntamiento de Las Rozas que tiene como objetivo promocionar e impulsar la gastronomía roceña y el sector hostelero de la ciudad, celebra su segundo y último fin de semana. Así, desde mañana hasta el domingo, 28 establecimientos de la ciudad ofrecerán sus preparaciones especiales, por un precio de 4,5 euros con bebida incluida, que se podrán degustar de 13 a 15 horas y de 19 a 22 horas, a las que el público podrá votar a través de un código QR para elegir las tapas que recibirán el primer y segundo premio, así como el premio especial a la tapa sin alérgenos. Entre los votantes se sorteará una cena para dos personas en alguno de los establecimientos que han formado parte de la Ruta. Toda la información se puede consultar en la página web municipal www.lasrozas.es.



Programación cultural

La programación cultural ofrece una cita con la Cía. Ibérica Danza, compañía residente que presenta su nuevo espectáculo *Se hace camino al andar...,* un homenaje al 150 aniversario del nacimiento de Antonio Machado. Música, danza y poesía se entrelazan en una propuesta escénica que transforma la palabra en emoción. Con una pianista y tres bailarines, cada escena abre una ventana a la infancia, los paisajes y recuerdos que inspiraron al poeta. Una experiencia sensorial que celebra la belleza de soñar y sentir a través del arte. Se podrá disfrutar este sábado, a las 19 horas, en el Auditorio Joaquín Rodrigo.

Y mañana por la tarde, a partir de las 19 horas, una nueva entrega del ciclo especial de cine dedicado a Robert Redford, organizado por la Fundación Cultura Las Rozas, en memoria del icónico actor y director estadounidense fallecido el pasado mes de septiembre. Se proyectará *El Golpe*, un thriller de estafadores ambientado en los años 30, en el que Redford comparte protagonismo con Paul Newman. Ganadora de siete premios Oscar, incluyendo Mejor Película. Se podrá ver en el Auditorio Joaquín Rodrigo, con entrada libre hasta completar aforo.

Actividades en las bibliotecas y exposiciones

En la biblioteca Leon Tolstoi esta misma tarde, a las 19 horas, tendrá lugar la presentación del libro *Voces que no suenan,* de Sergio Pleite, una colección de microrrelatos en la que sus adolescentes protagonistas buscan su hueco en el mundo. La entrada será libre hasta completar aforo.

Y mañana viernes, a las 18 horas, los cuentacuentos más divertidos en *La Hora del Cuento* llegarán a las tres bibliotecas municipales. En Las Matas Marga Gil Roësset Erica González contará *Historias entre ollas*; en la de Las Rozas, Juan Malabar narrará *Cuentos de risas para gente sin prisa* y en la Leon Tolstoi, Alicia Mohíno presentará *Aventuras de Dirdam en Madrid*. En esta última instalación, el sábado por la mañana está programado el taller de Arte en Familia *Mi primera ópera: La flauta mágica de Mozart*. Impartido por Ana Zugasti, está dirigido a público infantil a partir de 5 años acompañados de un familiar adulto. Las plazas para las dos sesiones ya están completas.

Entorno íntimo en el nombre de la exposición de Fotografía de proyectos que se inaugura mañana en la Sala Auditorio. A través de 16 proyectos fotográficos, los



alumnos del Taller de Fotografía municipal presentan aquí sus proyectos, fruto de una profunda reflexión sobre las posibilidades expresivas de la imagen. Se podrá visitar hasta el próximo 3 de diciembre.

La Sala J.M. Díaz Caneja acoge hasta el próximo 17 de noviembre la muestra *Miradas*, de José Luis de Ceca, que recoge la obra del artista roceño, quien ha dedicado su trayectoria a explorar las posibilidades expresivas de la acuarela. Y en la Sala Maruja Mallo, hasta mañana está disponible *Tras el umbral: relatos de una estancia*, la exposición de Marina Reina en la que aborda la noción de hogar y la reconstruye con pintura y cerámica.

The Festival by Las Rozas y Mercado Vecinal de Segunda Mano

The Festival by Las Rozas vuelve este sábado al bulevar de la calle Camilo José Cela con puestos de decoración, moda, restauración, arte, y otros productos, complementándose con diferentes actividades lúdicas, como talleres artesanales infantiles y familiares, cuentacuentos y sorpresas, en horario de 11 a 20 horas.

Y la calle Real acogerá una nueva edición del Mercado Vecinal de Segunda Mano, un espacio en el que los vecinos del municipio pueden poner a la venta aquellos artículos que ya no utilizan y de los que quieren deshacerse. Una oportunidad para pasar la mañana intercambiando artículos y disfrutando del ambiente de nuestro municipio, en un mercadillo que estará abierto de 10:30 a 14:30 horas.

Juli Mari en el Club Joven

Juli Mari es la actividad que se realizará este fin de semana en el Club Joven Tu Espacio, en el que los jóvenes participantes de 11 a 17 años podrán elegir entre diferentes juegos y manualidades, además de disfrutar de un espacio de encuentro para reunirse y pasar su tiempo libre con futbolín, ping-pong, música o juegos de mesa, en el Centro de la Juventud, el viernes y sábado de 17:30 a 21 horas.

Biodiversidad escondida es el nombre del itinerario guiado que ofrece este sábado el programa de Educación Ambiental. Los participantes podrán demostrar sus capacidades para superar pruebas y descubrir la flora y fauna de la Dehesa de Navalcarbón, en una actividad que comenzará a las 11 de la mañana, previa inscripción en educacion.ambiental@lasrozas.es.



Por otra parte, en el nuevo Café Teatro de La Marazuela, mañana a las 18 horas abrirá el Club Offline, la iniciativa dirigida a jóvenes mayores de 16 años para promover la desconexión digital que brinda a los chicos un espacio de encuentro libre de pantallas y con actividades de ocio saludable, como juegos de mesa, música, etc...

Cierra la agenda el espectáculo circense ¿Cómo están ustedes? de la mano de Rody Aragón y el Gran Circo Holiday, que instalará su carpa en el Recinto Ferial desde mañana viernes hasta el domingo. Más información y venta de entradas en la página web del Gran circo Holiday.

